

Catherine Choquet

2008

Secrétaire générale de la FIDH, Fédération internationale des Ligues des Droits de l'Homme

- Faire ratifier et appliquer, au Sud et au Nord, tous les pactes et conventions internationaux relatifs aux droits civils, politiques, économiques, sociaux et culturels, notamment en renforçant le débat démocratique et le rôle des parlements.
- Repenser les politiques européennes sur les migrants, réfugiés et déplacés ; abolir les visas pour permettre la libre circulation des personnes prévue par les textes internationaux ; centrer l'aide de l'UE sur la lutte contre la pauvreté.
- Réformer le système onusien : introduire une meilleure représentativité des pays membres au Conseil de sécurité ; renforcer le dialogue politique Nord/Sud et la prévention des conflits.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
